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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является магазин торговой сети  «Улыбка радуги».
 Целью выпускной квалификационной работы является оценка и поиск путей повышения эффективности торговых и технологических процессов на предприятии торговли, специализирующегося на продаже декоративной косметики, товаров личной гигиены и товаров для дома. 
На основе анализа торговых и технологических процессов, осуществляемых в магазине, разработаны мероприятия по повышению их эффективности.
Был проведен анализ экономических показателей и конкурентоспособности предприятия.  Дана краткая характеристика основных поставщиков, и ключевые условия договоров на поставки товаров.
        

        
          The object of the study is the store of the trading network "rainbow Smile". 
The purpose of the final qualifying work is to assess and find ways to improve the efficiency of trade and technological processes in the enterprise trade, specializing in the sale of decorative cosmetics, personal hygiene products and household goods. 
Based on the analysis of trade and technological processes carried out in the store, measures have been developed to improve their efficiency.
 The analysis of economic indicators and competitiveness of the enterprise was carried out. A brief description of the main suppliers, and the key terms of contracts for the supply of goods.
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